

General Farfán 30 de enero del 2015

Señor

Ramón Cobeña

PRESIDENTE DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE GENERAL FARFÁN.

INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS VOCAL DE MEDIO AMBIENTE

Reciba un cordial y atento saludo, a la vez deseándole los mejores éxitos en sus funciones que desempeña a diario en beneficio de nuestra parroquia.

Paso a informarle:

Lunes 12 de enero del 2015.- Asistí a las 8 de la mañana a la Junta Parroquial para coordinar con las personas que llegaban a la junta.

Viernes 16 de enero del 2015.- Reunión de junta en la cual se trata y se pone fecha para el tema de la rendición de cuentas para el 20 de febrero. Se elige el presidente de las fiestas parroquiales en la cual es nombrado Jesús Plasencia, también se hace la entrega de los kits a las personas con discapacidad y mayores de edad.

Lunes 19 de enero del 2015.- Asistencia a la junta se realizó una reunión con los 11 del directorio del movimiento país sobre el cambio de la teniente política, por haber trabajado más de 8 años.

Lunes 26 de enero.- Reunión del movimiento en la gobernación las 10 am para formar el directorio, en el cual se queda una comisión para hablar con la señora Karina González presidente del Barrio Central para hablar sobre el tema la recolección de la basura.

Miércoles 28 de enero del 2015.- Viaje a Quito, reunión a las 8 am en el antiguo aeropuerto terrestre, pero no se dio por que el carro presento fallas mecánicas en el Reventador.

Este es mi informe en cuanto al mes de enero: Vocal de medio ambiente.

Atentamente.-

Sr. José Ordoñez

VOCAL DEL MEDIO AMBIENTE DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE GENERAL FARFÁN.

VOCAL DEL MEDIO AMBIENTE DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE GENERAL FARFÁN.
RECIBIDO



Revisado
7.02.2015
Ramón Cobeña

G.A.D. PARROQUIAL RURAL "GENERAL FARFÁN"
Creada el 30 de Abril de 1969 / Registro Oficial No. 167
PRESIDENTE
GENERAL FARFÁN - SUCUMBIOS - ECUADOR.